

ジャパントラックショー中止のご連絡

5月28日からパシフィコ横浜にて開催予定でしたジャパントラックショー2020ですが、新型コロナウイルスの感染拡大の影響により中止と成りました。

弊社は防錆システム・モバイルリフトに加え、とびきりの新商品を用意しておりましたが、発表の機会を失い、今後はこの状況下においても効果的な情報の発信を考えてまいります。

〈以下、事務局より全文〉

さて、このたびの新型コロナウイルスによる世界的な感染拡大の状況を踏まえ、来場者および出展社各位の健康と安全を最優先に考え、協議を重ねた結果、2020年5月28日（木）、29日（金）、30日（土）にパシフィコ横浜にて開催を予定しておりました「ジャパントラックショー2020」の開催を断念することといたしました。

当法人は、トラック・輸送業界の発展に寄与するため、展示会を成功させたいという思いを強く持って準備にあたってまいりましたが、新型コロナウイルスの感染状況が5月末までに収束する見込みが立たないため、開催断念の決断に至りました。誠に断腸の思いではございますが、皆様のご理解を賜りたく、ここに御通知申し上げます。

開催に向けてご尽力いただきました関係者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしましたこと、心よりお詫び申し上げます。なお、関係各所と調整を進め、延期開催か中止かについては4月末を目途に、改めてご報告申し上げます。

当法人といたしましては、引き続きトラック・輸送業界の皆様のご期待に応えられるよう、ジャパントラックショーをはじめとした事業の内容をさらに充実させ、活動してまいりたいと思いますので、変わらぬご支援をお願い申し上げます。末筆となりましたが、新型コロナウイルスの一刻も早い収束と、皆様のご健勝を心より祈念いたしております。何卒、今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

